## Seducción

## Suma Sacerdotisa Lydia

Octubre 25, 2024

## Catalincata94 dijo:

Lo erótico es pornografía, la pornografía es utilizada por los judíos para meter a la gente en cintura, mucha gente sabe que la pornografía es mala para las relaciones, el matrimonio, la sociabilidad, la concentración, la vida sexual.

El comentario anterior era en respuesta a un post sobre el cinturón ornamental de una mujer que podría ser utilizado para la danza del vientre. Mi respuesta a continuación no va dirigida a ese miembro en concreto.

La seducción no consiste en ver porno, ni en actuar de forma vulgar. La verdadera seducción se da entre parejas que están juntas. Momentos eróticos en la vida real entre una pareja no es lo mismo que esconderse solo en tu dormitorio viendo porno en negación de las experiencias de la vida real. La verdadera seducción es refinada y del planeta Venus, el planeta que también rige el amor y la armonía.

La seducción dentro de una relación es sana y refuerza el vínculo entre las parejas. ¿Qué hombre no quiere ser seducido por su mujer? ¿Qué mujer no quiere ser seducida por su hombre? El placer sexual entre adultos que consienten es saludable y crea un vínculo afectivo.

La seducción también es muy curativa. Muchos hombres tienen varios problemas en la vida, y tener una buena mujer en su vida que pueda seducirle le cura. Muchas mujeres también tienen problemas, y ser seducida

por su hombre la cura. La verdadera seducción es emocional y psicológicamente curativa. También se cree que es físicamente curativa, ya que libera la energía estancada y ayuda a abrir los chakras.

La seducción (de nuevo, no hablo de actuar de forma vulgar) también genera confianza, establece una conexión con tu pareja y libera la mente, ya que estás permitiendo que tu pareja te lleve.

Ser capaz de seducir a tu pareja hace que un hombre se sienta como un hombre de verdad, y hace que una mujer se sienta como una mujer de verdad. Tienes el poder de dar placer a tu pareja y disfrutarlo tú también. Es muy empoderador para ambos sexos, y lo digo de forma sana, no como la forma en que ciertas mujeres utilizan hoy en día el sexo para manipular a los hombres. La verdadera seducción debe ser beneficiosa para todos los involucrados.

Nuestra serpiente kundalini es una energía seductora. Si te mantienes siempre en firme control de ti mismo a cada momento, sin tener nunca ese salvaje abandono de la seducción, tendrás problemas con tu avance espiritual. Y un chakra Sacro bloqueado conduce a la neurosis, a la negación del placer en la vida y a un firme rechazo a «dejarse llevar» para avanzar. Si quieres que tu serpiente se eleve, necesitas abrir tu mente para permitir que la seducción suceda.

Libera tu mente de la programación xiana/musulmana. Aquí somos Satanistas Espirituales. Cada miembro aqui deberia querer deshacerse de las programaciones enemigas, y abrir sus mentes a la espiritualidad y a lo que los Dioses nos enseñan.

Si estás solo y sola, hay trabajos de magia que se pueden hacer para encontrar una pareja adecuada. Puede que necesites hacer un trabajo de liberación del alma primero, y tener una actitud realista sobre las cosas.

También necesitarás la valentía de hablar con una pareja potencial, no quedarte en tu habitación esperando que aparezca diciendo «hola, soy tu alma gemela, desnudémonos».